



Se déplacer autrement

Grenoble, le 12 septembre 2016

Communiqué de presse

6^e Journée Nationale des Vélo-écoles - vendredi 16 septembre 2016 -

Apprendre à faire du vélo à 32 ans ou plus, c'est possible ; et ça arrive plus souvent qu'on ne le croit !

Que ce soit pour pouvoir se promener avec ses enfants ou petits-enfants, aller au travail plus simplement ou parce que la voiture coûte trop cher, les raisons ne manquent pas pour les personnes qui se mettent en selle.

Cette année, la semaine européenne de la mobilité a lieu du 16 au 22 septembre. Depuis 2002, cet événement a pour objectif de valoriser les modes de déplacements durables et responsables, et de mettre en avant les initiatives exemplaires. C'est dans ce contexte que se tiendra le 16 septembre prochain la 6^{ème} édition de la Journée nationale des vélo-écoles.

Cette Journée nationale de la vélo-école a pour but de mettre en avant les différentes actions en faveur de l'apprentissage de la mobilité à vélo à travers la France. Au cours de cette journée, les associations locales se mobilisent pour faire connaître la diversité des services d'apprentissage proposés par les vélo-écoles.

Mais qu'est-ce qu'une vélo-école ? Il s'agit d'une structure, d'un service, dont l'objectif est de permettre aux bénéficiaires d'acquérir les bases nécessaires à des déplacements réguliers à bicyclette. Cela passe donc par la transmission de compétences techniques (équilibre, trajectoire, etc.), mais aussi de savoir-être (cohabitation d'usagers, règles de sécurité, etc.).

A l'occasion de cette journée l'ADTC - se déplacer autrement, sera présente au café associatif À l'Affût à partir de 18h pour présenter le fonctionnement de ses cours de vélo pour adultes, avec des témoignages d'anciens élèves.

**Vendredi 16 septembre 2016
18h au Café À l'Affût
5 rue Très Cloîtres, Grenoble
Tram B – Notre-Dame – Musée**

Contact :

Basile Diaz, éducateur mobilité : 04 76 63 80 55